

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# El alcalde dice que dio de baja a la edil en diciembre pero fue hace 8 días

Firmó el pasado día 20 el decreto del cese de la concejala con dedicación parcial que se marchó a Alemania y no figura la fecha concreta en la que fue tramitado

EÑE | VILLAMAYOR

La polémica sobre la situación laboral de la edil que se encuentra en Alemania por motivos personales y que ha seguido cobrando su dedicación parcial del 80% sin estar presente en el Ayuntamiento para ejercer su cargo, continúa.

El problema radica en la fecha concreta en la que el Consistorio dejara de cotizar a la Seguridad Social por la concejala Naxallí Lozano, ya que, aunque el alcalde, Manuel Gago, asegura que la tramitación de la baja de su dedicación se realizó "con carácter inmediato, tras su solicitud el pasado 29 de diciembre" al ver que su ausencia se iba a prolongar, el decreto por el que la cesa de sus funciones y así dejar formalizada su baja laboral está firmado el pasado día 20. En el documento, además, no figura la fecha concreta en la que se hace efectiva la baja laboral oficial de la edil en el Consistorio, aunque Gago garantiza: "Este mes no tendrá retribuciones".

No obstante la oposición mantiene sus dudas al no figurar específicamente el día concreto en el que se remite a la Seguridad Social para dejar registrado cuando se dejará de pagar, "porque no sabemos si va a seguir cobrando este mes completo", insiste. Asimismo, tachan de "olvido" la falta de actuación del alcalde por no haber ejecutado antes la baja "si como asegura, aprovechó los días de vacaciones pendientes y después la edil solicitó que se iniciara el procedimiento de su baja en el Ayuntamiento, y no esperar a que hayamos hecho pública la denuncia de la situación", insiste el Grupo Popular.

El equipo de Gobierno de-



Silla vacía de la concejala Naxallí Lozano en el pleno, al que no acude desde el pasado mes de diciembre. | EÑE

## LOS DETALLES

### "Compromiso con la transparencia y la legalidad"

El equipo de Gobierno tacha de "falsas" las acusaciones, lamenta "que una situación personal excepcional sea utilizada para hacer oposición" y reitera su "compromiso con la transparencia y la legalidad". El alcalde defiende que la edil "no ha percibido ningún tipo de remuneración que no le corresponda y no esté sujeta a la más estricta legalidad" e insiste: "No es cierto que haya supuesto ese gasto de 3.000 euros".

### Cronología

La edil Naxallí Lozano lleva fuera del municipio y de sus responsabilidades municipales desde los últimos días de diciembre. El alcalde asegura: "La baja de su dedicación se tramitó con carácter inmediato, tras solicitarlo el 29 de diciembre, después de utilizar el periodo vacacional que dicta la Ley y que no había gozado durante el año, dado que se iba a prolongar su ausencia ante la gravedad de su situación familiar".

fiende la ausencia de la concejala de Ciudadanía, Transporte y Movilidad, Sanidad, Nuevas Tecnologías, Mujer e Igualdad, que "en ningún momento ha abandonado sus responsabilidades, porque se ha ausentado de forma presencial, pero ha seguido cumpliendo con sus obligaciones vía telemática, a pesar de los duros momentos que atraviesa". Una justificación que no comparte el PP, que sin valorar la situación personal de la edil, reclama el cumplimiento de la Ley, "ya que la dedicación parcial que ostenta requiere su presencia física en el Ayuntamiento el 80% de la jornada".

## SANTA MARTA

### Concierto de alumnos de Canto y Clarinete de la Escuela de Música

La Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta ha programado para esta tarde un concierto exhibición a cargo de los alumnos de Canto y Clarinete. La actuación estará abierta con entrada gratuita a todo aquel que quiera acercarse a disfrutar del trabajo de los alumnos que forman parte de estas especialidades que se imparten en el centro santamartino. La cita tendrá lugar a partir de las 19:15 horas en el Auditorio Enrique de Sena. | EÑE

## ALDEATEJADA

### Hinchables, disfraces y chocolate en la fiesta de Carnaval del sábado

Los vecinos de Aldeatejada disfrutarán de la fiesta de Carnaval organizada por el Consistorio el sábado 2 de marzo. Una tarde de diversión para todos los públicos, que comenzará a las 18:00 horas en el frontón multiusos, en la que niños y mayores se divertirán con hinchables, juegos musicales con dj y podrán participar en el concurso de disfraces con premios para el más original, más elaborado, grupal y mejor baile. La fiesta concluirá con una chocolatada. | EÑE

## CASTELLANOS

### Talleres infantiles para conciliar la vida familiar en los días sin colegio

La ludoteca de Castellanos de Moriscos ha organizado varias opciones de actividades para los próximos días 4 y 5 de marzo, coincidiendo con las vacaciones escolares de Carnaval. Así, con el objetivo de facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral durante estos días no lectivos, los niños podrán inscribirse y participar en los talleres, juegos, manualidades y música organizados para las mañanas con posibilidad de servicio de madrugadores y comedor. | EÑE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# La creación de un huerto ecológico urbano centra las actividades para los jóvenes

El programa del Centro Joven incluye salidas y charlas educativas

EÑE | CARBAJOSA

El alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, y la concejala de Juventud, Águeda Arranz, presidieron el último Consejo de Jóvenes celebrado en su sede, donde los participantes expusieron sus propuestas de actividades para las próximas semanas, en las que pueden participar todos los chicos del municipio con edades comprendidas en-

tre los 14 y los 30 años.

De esta manera, el Centro Joven de Carbajosa contará muy pronto con un huerto ecológico donde los jóvenes podrán familiarizarse con el entorno natural, además de fomentar otros valores como la adquisición de conciencia ecológica y la conexión con la naturaleza. A esta propuesta, se unen las salidas a San Martín del Castañar (albergue de

La Legoriza) los días 4 y 5 de marzo y a un circuito de karts.

Además, el Centro Joven destinará las tardes de los domingos a la celebración de charlas educativas sobre temas de interés para este sector, como las relaciones tóxicas y la violencia de género, y este trimestre elaborará una nueva edición de su boletín digital 'Info Joven', con información de interés para el colectivo.



Reunión del Consejo de Jóvenes del municipio. | EÑE